



So leben und arbeiten wir in 10 Jahren

Zukunftsforscher Kai Gondlach referiert an der Hochschule Aalen

11.06.2018 | Zukunft bedeutet Veränderung. Aber was bedeutet das für die Arbeitswelt? Verlieren wir unsere Selbstbestimmung und leben fremdbestimmt durch Technologie? Wie werden die Arbeitsplätze der Zukunft aussehen? Was bedeutet die digitale Zukunft für die Work-Life-Balance? Welche Branchen, Produkte und Dienstleistungen gehören zu den Gewinnern? Der Referent Kai Gondlach arbeitet als Zukunftsforscher und beschäftigt sich dabei mit der Welt von morgen. In seinem Vortrag befasst er sich mit diesen und anderen Fragen zur Zukunft.

Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 13. Juni, um 17.30 Uhr in der Aula der Hochschule Aalen, Beethovenstraße 1, statt. Der Eintritt ist frei.

Fotonachweis: © pixabay/ geralt